



Jubelhochzeiten

Am 15. August feierten 6 Paare in der Pfarrkirche Arnreit mit der Pfarrgemeinde ihr Hochzeitsjubiläum. Der Gottesdienst wurde musikalisch von der Gruppe „No Hoiz“ umrahmt und auch die Goldhaubengruppe stellte sich als Gratulant ein. Klaus Lindorfer führte die Jubelpaare als „Brautweiser“ in die Kirche. Am Kirchenplatz spielte, wie es schon die letzten Jahre der Brauch war, die „Anlassmusi“.



Foto: Josef Hirz

Silberne Hochzeit 25 Jahre verheiratet sind

Christine und Alois Gahleitner, Untergahleiten

Christine und Dominik Mittermayr, Arnreit

Petra und Kurt Neundlinger, Hölling

Goldene Hochzeit 50 Jahre verheiratet sind

Maria und Josef Höller, Wippling

Maria und Franz Lang, Schörsching

Marianne und Rudolf Pöchtrager, Hölling